ENTREVISTA SERGIO GUTIÉRREZ LUNA vicepresidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión

# "VOY A SER GOBERNADOR DE VERACRUZ, LO DIGO CON CLARIDAD"

El eje fundamental de su campaña será **entender que los retos de un estado se tienen que resolver entre la sociedad y el gobierno;** la solución está en la unidad, advierte

### ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El vicepresidente de la Comisión Permanente, Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que será el próximo gobernador de Veracruz, y en la entidad se necesita hacer algunos ajustes, por lo que propondrá construir una ruta de reconciliación para transformar y modernizar al estado.

En entrevista con EL UNIVER-SAL dijo que una parte fundamental de su proyecto será buscar la unidad con todos los sectores de la población, incluyendo a los profesionistas, empresarios y a la clase media.

Detalló que uno de los principales ejes de su campaña será impulsar el empleo para combatir la inseguridad y atraer turismo e inversión extranjera a Veracruz, a fin de aprovechar el potencial que tiene el corredor interoceánico.

En cuanto a la elección interna en Morena para definir al candidato o candidata a la Presidencia de la República en 2024, refrendó su apoyo al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, porque, dijo, "está haciendo un gran papel".

### Desde 2021 habló de su aspiración de contender por la gubernatura en 2024, ¿sigue vigente?

—Voy a ser gobernador de Veracruz, buscaré ser gobernador de Veracruz, lo digo con la contundencia, la claridad y la convicción que me da la confianza de sentir el respaldo del pueblo veracruzano. Hemos recorrido el estado durante varios años, empezando desde abajo, hablando con todos los sectores, en todos los rincones.

Esperaremos los momentos en



que Morena lance la convocatoria para contender por la candidatura. Estamos seguros que la ganaremos, tenemos el respaldo y el apoyo de la gente. Necesitamos transformar y modernizar al estado, construir una ruta de reconciliación donde todos podamos trabajar, nuestra premisa son los que menos tienen, pero también involucrar a profesionistas, clase media, empresarios.

¿Qué opina de la administración del gobernador Cuitláhuac García?



Estamos seguros que ganaremos [la gubernatura], tenemos el respaldo y el apoyo de la gente. Necesitamos transformar y modernizar al estado, construir una ruta de reconciliación" —Creo que hay varios retos, varios temas que necesitamos potenciar hacia el futuro, pero como eje principal, el que tengamos empleo en el estado. Empleo, empleo, es la ruta, con eso vamos a combatir también la inseguridad.

Tenemos 745 kilómetros de litoral, tenemos turismo. Veracruz es el principal productor de muchos productos de la agroindustria. Somos el primer productor de ganado en el país, piña, limón, papaya, naranja, caña, trigo.

¿En caso de ganar seguiría la



## máxima del presidente López obrador que dice: continuidad con cambio en Veracruz?

—Tenemos que privilegiar y apoyar a los que menos tienen, pero sin descuidar a los demás, las clases medias son muy importantes en el estado de Veracruz, los empresarios generan empleo, hemos hablado con ellos y hemos buscado la ruta para todos juntos entender que los problemas y la solución está en la unidad.

Sí hay que modular algunas cosas, pero sobre todo, para mí el eje fundamental es entender que los retos de un estado se tienen que resolver sociedad y gobierno, y es a lo que estamos invitando a toda la gente, para que visualicemos los problemas o los retos que tiene el estado.

## ¿Cómo ve a sus compañeros de partido que también han levantado la mano para participar en la elección de gobernador en Veracruz?

—Creo que todos son valiosos y yo les extiendo la mano a todos. Por mi parte siempre ha habido esa apertura para que todos los compañeros y compañeras del partido se puedan sentir identificados aquí, y decirles claramente que las puertas de este proyecto que hemos construido están abiertas para todas y todos.

# ¿Cómo ve a los perfiles de la oposición en Veracruz?

—Los veo desdibujados, los veo en otra dinámica. El resultado en el Estado de México creo que es contundente para ellos. En Veracruz hay una base obradorista muy importante, yo creo que lo que no tenemos que perder de vista, los que estamos en el movimiento de la Cuarta de Transformación es en ponernos de acuerdo para privilegiar el interés de las y los veracruzanos sobre cualquier interés personal.

## ¿En caso de encabezar la candidatura, haría un llamado a los demás partidos, incluyendo a MC, para que se sumen a su campaña?

—Creo que haría un llamado general, buscaría dialogar con todos, trataría de generar un movimiento de unidad, amplio, donde se pueda sentir representada la mayor parte de los veracruzanos. Hacemos un llamado continuo. ●